

**A VOIR A LA COUPE ICARE  
DU 19 AU 22 SEPTEMBRE**

19 20 21 22  
St. Hilaire du Touvet - France

Le constructeur Skytraxx produit ses alti-varios en Europe, plus précisément dans la Forêt Noire.

Le Skytraxx 2.0 a connu un large succès et pas seulement en Allemagne et en France : grâce à une mémoire de 4GB, l'instrument ne contient pas seulement les zones aériennes, mais aussi une base de données des sites européens ainsi qu'un modèle des reliefs topographiques, permettant l'affichage de la hauteur/sol du pilote.

Le test complet sera disponible sur [voler.info](http://voler.info) en Octobre.

À la Coupe Icare (Stand F3), la marque présente déjà le prochain prototype : le Bluetooth que nous avons connu dans le Skytraxx 1 sera à nouveau implanté, et le nouvel instrument affichera également les G. Une valeur de plus en plus demandée pour des raisons de sécurité...

<http://www.skytraxx.eu>



Photos : Sascha Burkhardt

## NEWS SKYTRAXX : LE BLUETOOTH REVIENT

